

生活苦で差し中さん



加
○高麗書
○高麗書

地方税や国民健康保険税を 同ネットワークに組んで、
滞納する人に対して、自治体 自治権による差し押さえで、
による差し押さえが強化され 病院に行かなくなったり、生
じることはない。滞納者を対 活が困窮する実態が多い観察
象とした無理電話相談税、国 が行われる。2008年
保・滞納・差押ホットライン」 度から年度までの国保税滞
(0-120-000020052)が 納書は全国で440万冊滞
20年前10時、午後8時に実 かり200万冊増加している。担当
施される。 中央社会保障推進議会が いるものの、差し押さえ件数
は約18万件から約2万件と一
主導。埼玉では反貧困ネット、 つ倍増加している。担当
ワーク琦舌い所属する弁護士、弁護士は「困つたらおたがえ気
らが相談に応じ、生活の立て 軽く相談してほしい」と話す
直しを支援する。
じる。

「持つべき」と認めた。しかし、一方で「住民税の課税並常とも厳しく生活を送っている人が増加している」として、地方税制改訂案が議論される。埼玉大学大学院の高幡正義准教授は貧困世帯が増加している現状を指摘する。MSDPでは、「ルール上、自治体が税収を計らうを得ないのも事実だが、個々の経済状況によっては当然配慮すべき。根本的には、課税は困難に対する社会的障壁を緩和する手段」と語った。

【西田】「夫が倒れた生きていけ
ない。」曰く、「旦きたた生きじ
いるもの」。おこなは年約60
代女性はつぶやいた。建設会
社に勤務する60代の夫とう人
妻りし。手取りで約28万円た
が、2010年ごろから紅糞
の経費が悪化、一時的に給与
が滞った。国保料や住民税を
払うと、気付けば建金を貯
め滞納額は600万円超となる
った。

タ 7 漢文求善の五が間

で服装していたが、病院に行き回数も増えてくる。「病院に行くなつても病院でも行かなければいい。私たちは死んででも闇界はないのぢしつら」国井北区の新聞配達業界連合会(82)も25万円の月給があつて万円を差し押されたりれる。妻(15)は毎日里に可憐さをめりながら馬鹿の収入だけが頼りで、馬鹿金のため、将来の不安感を憂う。

は約181万石に達するが、
實に貢負が倒れたり
た。蓋し貢負が倒れたり
のことは放つておこなは
い」と極めてある。「私共
は貢負が要るのを分かってい
ぬが、かうな事の通つた対
をじつほひ」と語る。

具体的な事情を十分把握する場合で、抵触しない状況で運ぶ場合でも、總務課は「滞納者の情勢をもとにした上で、適正な執行に務めてほしい」としている。

せたり。1特邊を切る。
一ヶが田^{シタ}。『終の父
納者^{ハタガタ}の徵取^{ヒツトク}は個々の事情
據^{スケル}く制^{シテ}ん語^{スル}。

厳戒が行われ、生活が困窮しては「平生を保つ手段」として自治体に依頼した柔軟な対応が求められる。

精神的に通じる話聞いたことがありますか。『諭められていく體験』だ。滞り。専門家曰く「精神状況」に起
責が払えず、毎回のよのに精神
促状が届く。給与削減感覚で、
の中が空っぽ。女性は高血圧

で、後に返済困難を嘗めた生活が困窮し、国体統銀海防銀行に月々1万~2万円の分納金を支払ってきただが、09年に市債権回収課から一括返還が月9万円以上の支払いを要求された。厳しい生活状況を伝えても、聞き入れられず、滞納額

自治体による徴収が強化された背景の一つが、90年度に実施された国から地方への税源移譲である。徴収率がすぐに財政に影響するものにならなかったため、たまたま中央以外で全国の各自治体が徴収に躍起にならなかったのである。しかし、病気や失業など

公平性保つ手段一自治体
経済状況配慮を専門家

同課は財産を調査した上で、
法事の対応をしていく。
回答。中止は、資産がある
にもかかわらず税金を納め
ない悪質なケースもあるいは
「苦しむばかりの税金を納め
てやる人あり」税の公平性を
を保つための手段として差し

出典：埼玉新聞 2016年12月19日付